

Aujourd'hui, cette décision de politique étrangère est reconnue comme étant la bonne et est tout à l'honneur des États-Unis.

Et maintenant, Monsieur le Président, permettez-moi de dire quelques mots en créole :

*Sé yon lot tan kap commensé pou Haïti. Nap travay ensemb pou la pè é pou nou rekonstrui payi-a pou nou bay pèp haitien dignité.*

C'est le début d'un temps nouveau pour Haïti. Il faut travailler ensemble pour la paix et la reconstruction nationale, pour redonner la dignité au peuple haïtien.

*Rève sa..a..a., ké ou même ak pèp haitien an ap goumain pou li dépi 3 zan, réalisé enfin : Main ou tounain la caillou M. le Président.*

Votre voeu le plus cher, que nous avons partagé avec vous et le peuple haïtien pendant trois ans se réalise enfin : vous voilà de retour dans votre pays natal.

*Pou gro travail sa..a.. kap tan'n ou an M. le Président, ou mèt conté anpil sou amitié ak appui Canada.*

Vous pouvez compter sur l'amitié et l'appui du Canada.

Je formule le voeu que le peuple haïtien retrouve la sérénité et la joie de vivre qu'on lui connaît, et qu'il puisse participer de plein droit à la reconstruction et au développement de son pays.

Merci.